

Aufgaben erreichte maximale Zeitgewinn entscheidend ist für den erfolgreichen Verlauf des Volkskampfes gegen den deutschen Militarismus, für eine Veränderung des Kräfteverhältnisses in Westdeutschland, durch die eine Wende zugunsten einer friedlichen und demokratischen Entwicklung in ganz Deutschland erzwungen werden kann.

Darum auch gilt es, in kameradschaftlicher aktiver Zusammenarbeit aller in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinten Patrioten die Macht der Arbeiter und Bauern in der Deutschen Demokratischen Republik ständig durch gute Taten für unsere gemeinsame sozialistische Sache zu stärken und zu festigen. An der Seite der mächtigen Sowjetunion, in Freundschaft fest verbunden auch mit allen anderen Ländern des sozialistischen Lagers und mit ihren kommunistischen und Arbeiterparteien, werden die Kräfte des Friedens in der ganzen Welt so gestärkt, daß der Krieg endgültig aus dem Leben der Völker verbannt wird.

Beschluß des Politbüros des ZK vom 23. Juni 1959